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РЕСПУБЛИКАНСКАЯ 
МЕЖВУЗОВСКАЯ

Сегодня начала свою работу 
межоузовская научная конфе 
ренция по акушерской эндо
кринологии, организованная 
кафедрой акушерства и гине
кологии лечебного факультета 
нашего мединститута. Органи 
эация этой конференции i 
Свердловске связана с тем, 
что коллектив кафедры под 
руководством заслуженного 
деятеля науки РСФ СР, профес 
сора И. И. Бенедиктова в те 
чение 15 лет занимается изу
чением вопроса эндокринных 
нарушений у женщин, стра 
дающих акушерско-гинеколо 
гической патологией. Это уже 
третья республиканская конфе
ренция, посвященная данной 
проблеме.

В конференции участвуют 
представители медицинских 
институтов и некоторых НИИ 
Федерации. С докладом выс 
тупят представители кафедр 
Московского, Ленинградского, 
Казанского, Ижевского, Баш 
кирского и других медицин 
ских институтов. За два дня ра 
боты будет заслушано и об
суждено свыше 30 докладов. 
Для участия в конференции 
приглашены врачи из Сверд 
ловска и области.

К открытию конференции на 
кафедре организован научно- 
методический кабинет по аку 
шерско-гинекологической эн 
докринологии. В кабинете 
сконцентрированы издания 
научных трудов по вопросам 
акушерско • гинекологической 
эндокринологии, создана кар
тотека. Подготовлены доку
ментация и методические пись
ма для практических врачей и 
научных работников, интере
сующихся этой проблемой.

Л. 3 . БАЛЕЗИН,
М. Н. СКОРНЯКОВА, 

доценты.

»  НАМ ПИШУТ

БЛАГОДАРИМ 
ЗА ПОДГОТОВКУ

Различные тяжелые недуги 
свели нас в терапевтическом 
отделении больницы № 2
Верх-Исетского района г. Свер
дловска. Лечащим врачом нам 
была назначена выпускница 
Свердловского медицинского 
института 1973 года М. В. 
Зольдина. Несмотря на свою 
молодость, Марина Владими
ровна проявила себя сразу же 
квалифицированным, любящим 
свое дело специалистом. Сре
ди сотрудников и больных 
Марина Васильевна пользуется 
большим авторитетом, так как 
она, кроме отличной теорети
ческой подготовки и хорошей 
медицинской практики, обла
дает природными качествами, 
необходимыми для врачева
ния. Она умеет лечить сло
вом, непринужденной беседой, 
завоевывает доверие боль
ных. Мы всегда с нетерпени
ем ждаЬ'и прихода Марины 
Владимировны на очередной 
обход, и жалели, что время 
обхода истекало.

Где нужно, молодой врач 
строга и принципиальна. Тре
буя от подчиненных выполне
ния всех обязанностей, она 
прежде всего требовательна к 
себе. Мы благодарим ректо
ра проф. В. Н. Климова и всех 
преподавателей вуза за хоро
шую подготовку специалистов 
в Свердловском медицинском 
институте, ярким доказатель
ством чему служит М. В. Золь
дина.

Больные и выздоровевшие:
A . П. Щелконогов —  инже

нер-конструктор,
Н. Н. Чистяков — слесарь- 

сборщик,
Н. М. Волосняков — кузнец,
B. М. Поповинкин — станоч

ник и др.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН РЕКТОРАТА. ПАРТКОМА. КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮЗА СГМИ

лучшие по гражданской обороне
В комплексе меро

приятий гражданской 
обороны по защите на
селения от оружия мас
сового поражения, при 
угрозе возникновения 
стихийных бедствий или 
очагов массовых сани
тарных потерь, меди
цинской службе отводит
ся особенно сложная и 
почетная роль —  забота 
о здоровье населения.

И медикам важно за
ранее готовить себя к 
работе в разнообразных 
и тяжелейших условиях .̂ 
На занятиях со студен
тами по гражданской

обороне особое внима
ние уделяется практи
ческим навыкам по ор
ганизации работы в со
ставе формирований и 
учреждений медицин
ской службы граждан
ской обороны. Но это 
лишь первый этап са
мостоятельной работы. 
В последующем эти при
емы и навыки должны 
совершенствоваться и 
закрепляться при рабо
те в лечебно-профилак
тических учреждениях 
гражданской обороны.

Понимая важность и 
значение курса граж

данской обороны, боль
шинство студентов си
стематически и добро
совестно готовятся к 
практическим занятиям. 
Открытое занятие 513—  
514 учебного взвода на
глядно подтвердило, что 
студенты твердо усво
или программный мате
риал по курсу ГО. В те
чение всех занятий хо
рошую подготовку пока
зали студентки М. О до
евская, Л. Мамаева, 
Е. Кильдюшева, И. Клем- 
перт и др. За хорошую 
дисциплину и высокую 
успеваемость начальник 
военной кафедры пол

ковник м/с М. Л. Кирю- 
хин объявил благодар
ность всему личному со
ставу взвода.

К сожалению, отдель
ные студенты, как С. Ко- 
ротовский, (501 гр .)(
А. Исупов (445), В. Па
нов (441), В. Макаров 
(503 гр.), недопонимают 
важности знаний по ГО 
и слабо готовятся или 
даже пропускают прак
тические занятия и лек
ции без уважительных 
причин.

В. Д . РОМАНОВ, 
преподаватель 

курса ГО.

•  ПОД ОСТРЫМ УГЛОМ

ЧТОБ ЗОНЕ БЫТЬ КРАСНОЗНАМЕННОЙ...
Прошли времена, когда в 

студенческие строительные от
ряды «Атлант» и «Бицепс» по
давалось по 120 заявлений на 
40 мест. В настоящее время 
число желающих уменьшилось 
в три раза. При анализе заяв
лений выявляется, что боль
шинство нх поступает от сту
дентов III курса, меньше от 
второкурсников и еще меньше 
от первокурсников, хотя, ка
жется, должно быть наоборот. 
Д а и комитет ВЛКСМ  настаи
вает на зачислении в отряды в 
первую очередь первокурсни
ков. По где они? Неужели нет 
ребят с I курса, желающих по
ехать на целину? Есть, но они 
мало знают о строительных 
отрядах нашего института.

В институте есть прекрасно 
оформленные доски объявле
ний факультетов, СНО. Но 
ССО не нашли себе места, где 
могли бы постоянно информи
ровать о своей деятельности. 
«Авиценна», например, одно 
время практиковала вывеши
вание объявлений прямо из 
входных дверях.

Если ССО все же пытается 
агитировать в свои ряды, то 
этого не скажешь о штабе тру
да, возглавляемом Н. Гайси
ным. В качестве примера мож
но взять вечер трудовой сла

вы. Он проводился почему-то 
Fie в ноябре, как принято по 
традиции, а в марте. Вместо 
торжественной части, подведе
ния итогов, чествования наибо
лее отличившихся, вечер «Це
лина-76» открыл вокально-инст
рументальный ансамбль, затем 
с тремя номерами программы 
выступила агитбригада Тавднн- 
ского зональною отряда» По
сле этого начались танцы, ко
торые и завершили вечер. А . 
ведь сюда пришли ветераны 
ССО, нх выступления были бы 
лучшей пропагандой трудово
го семестра. Также не было 
продумано время проведения 
вечера, был канун праздника 
8 Марта и многие уехали до
мой.

При формировании штабов 
нередко возникают разногла
сия. По мнению некоторых, на 
руководящие должности ССО 
нужно выдвигать студентов 
второго, а то и первого кур
сов. Но, как показывает прак
тика, это неверно. Желательно, 
чтобы командиром назначался 
человек, имеющий хотя бы ма
ленький1 опыт целинной рабо
ты. В отрядах нет преемствен
ности. Как правило, студенты, 
выезжавшие в составе какого- 
то ССО, затем порывают с ним 
связь. Это отрицательно ска

зывается на традициях отря
дов, воспитании бойцов. А бы
ло бы совсем неплохо, как 
предложил О. М. Бахтерев, 
главный врач областной мед- 
службы, если во время рабо
чего периода в ССО могли бы 
приехать ветераны этого отря
да, познакомиться с жизнью 
бойцов, поработать на объ
ектах.

В настоящее время комитет 
ВЛКСМ , зональный штаб при
лагают немало сил для фор
мирования отряда. Прошла 
выездная учеба руководителей 
линейных отрядов, регулярно 
проводятся заседания штаба 
Тавдннскою  зонального от
ряда.

Командиры линейных отря
дов нынче согласовывают спис
ки ССО с деканами факульте
тов, а это дало уже положи
тельные результаты. Отстаю
щие в учебе и нарушители дис
циплины отчислены из ССО.

Осталось совсем немного 
времени до начала трудового 
семестра, и от того, как прой
дет в эти последние месяцы 
подготовка, будет во многом 
зависеть, останется ли наша 
зона краснознаменной.

В . З Е М Е Р О В , 
командир ССО.

«А тл ант».

•  СО  СМ ОТРА ХУДОЖ ЕСТВЕННОЙ САМ ОДЕЯТЕЛЬНОСТИ ИНСТИТУТА

£СТЬ ТАЛАНТЫ, ЕСТЬ!
1 апреля прошел институт

ский фестиваль художествен
ной самодеятельности, посвя
щенный 60-летию Великого 
Октября. На нем были пред
ставлены лучшие номера, ото
бранные на факультетских 
смотрах.

Фестиваль открылся литера
турно-художественной компо
зицией «Двадцать пятое — 
первый день», показанной 
студентами педфака. Компози
ция хорошо смотрелась и 
удачно начала конкурсную 
программу.

На фестивале было широко 
представлено вокальное ис- * 
кусство — выступило десять 
солистов и хоровых коллекти
вов. Особо хочется отметить 
выступление хора, вполне при
лично исполнившего песню 
Долуханяна «Родина любимая 
моя» и негритянскую песню 
в обработке Б. Ш оу. Но хо
чется отметить и недостатки— 
хористы плохо держатся на

сцене, не все одеты в одина
ковые костюмы и не все зна
ют слова песни.

С успехом выступил дуэт 
И. Минова — М. Соколова, ис
полнив молдавскую народную 
песню «Чири-бом» в довольно 
оригинальной интерпретации. 
Интересно прозвучала песня
А. Дольского «Аленушка», ко
торую исполнил Виктор Голо
вин. Имели успехи у слушате

лей Нина Ошонкова, Н. Исае
ва и Н. Подволоцкая.

Особое место среди соли
стов заняли три исполнителя, 
певшие под собственный ги
тарный аккомпанемент,—
Н. Белова (лечфак), М. Прес- 
ман (санфак) и И. Меркушин 
(лечфак). Наташа Белова пре
красно поет, голос ее мягок 
и лиричен, хорошо держится.

(Окончание на 2 стр.).

СЕМИНАР 
ПАРТАКТИВИСТОВ
30 марта в нашем институте 

состоялся межвузовский семи
нар секретарей парткомов и 
секретарей факультетских бю
ро, где шел разговор о выпол
нении постановления ЦК КПСС 
и Совета Министров СССР о 
дальнейшем совершенствова
нии высшего образования в 
стране.

Партийные лидеры нашего 
института поделились с участ
никами семинара опытом сво
ей деятельности. О работе 
партийной организации мед
института по повышению каче
ства подготовки специалистов 
в вузе доложил секретарь 
парткома доц. Ф . Н. Копылов. 
О том, как решают эту задачу 
коммунисты лечебного факуль
тета, рассказал секретарь парт
бюро асс. В. А. Соколов. Парт
орг кафедры госпитальной 
хирургии лечфака асс. Л. Н. 
Ракитина поделилась опытом 
участия коммунистов во внед
рении передовых методов 
учебной и воспитательной ра
боты на кафедре.

— Если оценивать партий
ную работу коммунистов меди
цинского института по качест
ву выпускаемых специалистов, 
то ее можно признать 
достаточно эффективной, — 
сказал в заключение зав. от
делом науки и учебных заве
дений А. А. Добрыдень.

Каждой парторганизации ву
за важно обращать присталь
ное внимание на первичные 
ячейки — партгруппы кафед
ральные и студенческие, пере
нести центр воспитательной 
работы в учебную группу, чтоб 
наша партийная работа благо
творно сказывалась на форми
р ован ии  лучших черт характе
ра буквально каждого сту
дента.

Какие же главные задачи 
парторганизаций вузов сегод
ня? Мобилизация коллекти
вов на достойную встречу 60- 
летия Великой Октябрьской 
социалистической революции 
и организованное проведение 
Всесоюзного коммунистиче
ского субботника.

СОДРУЖЕСТВО 
ПЕДИАТРОВ И 

ИНФЕКЦИОНИСТОВ
Что такое дисбактериоз: 

состояние или заболевание? 
Этот спорный вопрос обсуж 
дался на совместном заседа
нии СНО при каф едре гос
питальной педиатрии и дет
ских инфекционных болез
ней. С докладом по этому 
вопросу выступила О. Х аде- 
ева (5 4 8  гр .). Затем раз
горелись жаркие споры, и 
оказалось, что каждый име
ет свое мнение.

Надо отметить, что для 
круж ка госпитальной педиат
рии (председатель Н. Индо- 
внна) характерен разбор на 
заседани ях именно спор
ны х вопросов. Ц ель этого —  
посеять в души студентов 
стремление к поиску исти
ны, так считаю т руководи
тели проф. О. А. С инявская, 
доц. А. М. Чередниченко. 
М. Н. Романенко. В этом 
учебном году на круж ке бы
ло заслуш ано 6  реф ератив
ных сообщений, в подготовке 
которых участвовало 14 че
ловек. Силами 2 3  студентов 
выполнено 5  клинико-статнс- 
тических и 5  научно-экспе- 
рим ентальных работ

Н. Т О Ч ЕН О В ,

* После критики
ГДЕ ЖЕ ЧЕЛОВЕЧНОСТЬ?

В  статье «Гд е  же чело
вечн о сть?» , опубликованной 
в газете  (№  в  от 2 4  ф евр а
ля 1 9 7 7  года), л и н к о в а 
лось неэтичное отношение 
студен та V  кур са лечф ака 
В. М акарова. Зам . декана 
факультета С. А. Иорданнди

сообщил редакции, что пове
дение студента В . М акарова 
неоднократно обсуж далось 
общ ественным и организация
ми ф акультета, с ним про
водились беседы  о недопус
тимости подобного отнош е
ния к семье в деканате ле

чебно-профилактического ф а
кул ьтета. Студенты  институ
та оказали посильную по
мощь бывшей сем ье студен 
та В . М акарова в переводе 
на новую  квартиру.

Супруге В . М акарова бы
ло оказано содействие в
оформлении необходимых 
документов для получения
ордера и прописки. В . М ака
ров обещал исправиться и 
о казы вать помощь своей 
сем ье.



МЕДИЦИНА СЕГОДНЯ Литературные новинки

На кафедрах высших меди
цинских учебных заведений, в 
научно-исследовательских ин
ститутах, клиниках, больни
цах, на врачебных участках 
ведется неустанный поиск но
вых путей исцеления больных, 
профилактики заболеваний. 
Появление новых лекарствен
ных средств, методов диагно
стики, лечения и профилакти
ки глубоко интересует всех.

С этой точки зрения досто
ин внимания небольшой ре- 
феративно - информационный 
сборник, выпущенный изда
тельством «Знание» (Москва, 
1977, составитель — кандидат 
медицинских наук В. Н. Шапо- 
ров). Первая статья книжки 
посвящена актуальной пробле
ме борьбы с гриппом и обще
доступно раскрывает сложный 
механизм действия иммуно
глобулина, показывает, поче
му в Советском Союзе для 
вакцинации против гриппа 
применяют препарат из жи
вых ослабленных вирусов.

Затем говорится о борьбе 
с болезнями легких, использо
вании в хирургической прак
тике отечественных бактери
альных ферментов — дезок
сирибонуклеазы и стрептоки- 
назы. Введение ферментов 
улучшает питание в тканях и 
ускоряет заживление ран. В 
сочетании с антикоагулянтами 
весьма успешно лечит острые 
тромбофлебиты, причем че

рез неделю после начала ле
чения, а иногда и скорей унич
тожаются тромбированные уз
лы... Ферменты благоприятно 
воздействуют на больных с аб
сцессом легкого, воспалением 
брюшины, при хронических 
остеомиелитах.

Ферментам принадлежит 
большое будущее в клиниках.

Дается ответ на острый во- 
лрос: «Как «убежать» от ра
ка?» Предупреждение рака в 
том, чтобы всячески избегать 
длительного соприкосновения 
с опухолеродными агентами 
на производстве и в быту. От
сюда задача — совершенство
вать технику безопасности, 
ликвидировать загазованность 
воздушной среды. Что касает
ся бытовых опухолеродных 
агентов, то один из наиболее 
опасных — курение. Преду
преждение рака — в закали
вании организма, гигиене, ра
циональном питании. К раку 
того или иного органа может 
привести употребление чрез
мерно горячей пищи и креп
кие спиртные напитки. По 
данным Всемирной организа
ции здравоохранения, приве
денных в сборнике, 75 процен
тов всех случаев рака можно 
предупредить.

Описывается, как в лечеб
ных целях применяется маг
нитное поле (магнитотерапия), 
электричество. Рассматрива
ются различные причины го

ловной боли, называются дей
ственные средства против бо
лей и для их предупрежде
ния. 1

Приводятся гипотезы, отра
жающие взгляды психологов 
на тайну рождения и жизни 
человеческой памяти...

Сборник содержит новое о 
витаминах, «лекарствах от ста
рения». Привлекается внима
ние к легендарному бальзаму 
женьшеню и его братьям —г 
элеутерококку, аралии маньч
журской и заманихе.

Возможости медицинских 
исследований, в том числе ди
агностики заболеваний, рас
ширяют, как об этом на кон
кретных примерах рассказыва
ется в сборнике, достижения 
электроники, оптики, радио
техники...

Специальный раздел отве
ден «домашней» физиотера
пии, описываются аппараты 
«Ультразвук», «Искра 1».
Аэрозоль вместо бинта. Во
локно против микробов — 
летилан. Приступ бронхиаль
ной астмы ликвидируется ори
гинальным препаратом «Алу- 
пен» в аэрозоле. Препарат по
мещен в миниатюрный бал
лончик (он настолько мал, что 
его держат в кармане или 
портмане). Открыв рот, при
ближают к нему баллон, на
жимают кнопку — и больной 
получает порцию аэрозоля, 
приступ прекращается. В бал

лоне четыреста доз лекарства.
Вредно ли для зубов моро

женое, шоколад? Отнюдь. Мо
роженое с ванилином полез
но, ванилин компенсирует бес
спорно вредное влияние на 
зубы сахара. А кахетин, со
держащийся в шоколаде (ка
као), близок к танину, хоро
шему средству борьбы с ка
риесом зубов.

Что делает ванна, наполнен
ная не водой, а... водяным 
туманом? Клей соединяет жи
вые ткани организма. Аппа
рат, проверяющий слух у но
ворожденных. Как сделать 
рентгеновский снимок ма
лышу?

Сборник охватывает, как ви
дите, широкий круг волную
щих тем. Некоторым отведе
но десяток-полтора строк, Дру
гим по нескольку страниц. 
Но и краткие и более полные 
(они тоже лаконичны/ ничего 
лишнего) — строго научны, и 
при всей популярности скид
ки на популярность в них 
нет.

В сборнике описан совет
ский опыт, успехи врачей и 
биологов социалистических 
стран, специалистов других го
сударств. Таким образом, до
стигнуто стремление предста
вить географию медицинско
го поиска.

Л. В. Ю ДИНА, 
доцент кафедры 

микробиологии.

ОСТОРОЖНО: ГАЗ!
В воседогее время, когда проис

ходит оттаивание грунта, не ис
ключена (возможность разрыва- 
подземных газопроводов, и ре
зультате чего газ может пронш- 
путь в подвалы, коммушвканион
ные колодцы. Для предотшраще-. 
пня несчастных случаев — вос
пламенению газа или его аззрьша—  
необходимо проявить (высокую 
бдительность ai вестн усилеяньнТ 
контроль за подвалами: ваших 
домов.

Не допуоканте в подвалы, де
тей! Не пользуйтесь открытым, ог
нем! Не курогге в  .подвалах!

Посещение подвалов, в  которых 
имеются кладовые, необходимо 
установить в  строго определенное 
время, когда есть надзор ответст
венных лиц, старших .по подъезду 
или по дому. Требуйте от работ
ников домоуправления постоянной’ 
проверки исправности электро
оборудования и электропроводки 
в подвалах и подъездах ваших 
домов п организуйте беспрепят
ственный доступ в  подвалы работ
ников треста «Горгаз» для про
верки.

При появлении запаха паза не
медленно примзгге все меры без
опасности: не зажигайте огня, не 
куригге, не включайте электросвег, 
а если горит — не выключайте, 
немедленно сообщите по телефону 
04. До прибытия аварийной маши
ны оргашсзуйте охрану загазован
ного места и по возможности про
ветривайте загазованное помеще
ние.

Не 1рренеб|реганте мерами без* 
опасности!

ТРЕСТ
С В ЕРД Л О В С КГО РГА З.

£СТЬ ТАЛАНТЫ, ЕСТЬ! ТРЕБУЮТСЯ ЭНТУЗИАСТЫ!
[Окончание. Нач. на 1-й стр.).
на сцене. Михаил Пресман 
оригинально исполнил две ве
щи — английскую народную 
песню «Где цветы» и романс 
Глинки «Не слышно шума го
родского». Его выступление 
отличали умелое владение ги
тарой и высокий артистизм. 
То же самое можно сказать 
и об Игоре Меркушине, кро
ме того, он проявил подлин
ное мужество: во время его
выступления отказал микро
фон, но Игорь не растерялся 
и продолжал петь. Кстати го
воря, с техникой дело вообще 
обстояло плохо — то отказы
вали микрофоны, то не во
время выключалась музыка, 
то из динамиков неслись не
понятные звуки.

Теперь несколько слов о 
хореографии. Хорошо высту
пали танцевальный коллектив, 
танцевальный дуэт Ирина и 
Виктор Сажины, Т. Кондрать
ева. Но наибольший успех 
имела Наташа Мацуль. Без пре
увеличения можно сказать, 
что «Лебедь» Сен-Санса в ис
полнении Наташи — один из 
самых лучших номеров про
граммы фестиваля, к тому же 
она представляла классиче
ский балет. С успехом высту
пил драматический коллектив 
(руководитель Б. В. Лапин), 
который показал инсцениров
ки двух рассказов Чехова — 
«Пересолили» и «Хирургия». 
Роли исполняли П. Карпин
ский, В. Шлыков, А. Дресвян- 
ников.

Среди чтецов лучшим был 
Юрий Хейфец, выступавший 
со своими стихами. Когда он 
читал, зал замирал и старал
ся не пропустить ни одного 
слова. Несколько необычное 
прочтение В. Маяковского по
казал Александр Кобяков, но 
у Саши есть существенный 
недостаток — не очень хоро
шее знание текста. К сожа
лению, на фестивале слабо 
представлялось цирковое ис
кусство — лишь в лице фо- 
кусника-манипулятора Олега 
Гейзена. Его маленькие чуде
са вызвали подлинное восхи
щение у зрителей.

Подводя итоги фестиваля, 
надо сказать о том, что на 
нем почти не было представ
лено классической музыки, а 
ведь в нашем институте не
мало хороших музыкантов. Но 
в целом фестиваль показал, 
что таланты у нас есть.

П. ВОВЧЕК, 
студкор.

«Л ебедь» С ен-С анса — танцует 
Н аташ а М ацуль, студентка леч- 
ф ака.

Восторж енным и аплодисментами 
сопровож далось вы ступление Н ата
ши П одволоцкой, студентки 2  кур 
са  санф ака.

С оврем енны е танцы исполняют 
Ирина н Сергей Сажины.

Р усски й  танец в исполнении Т а 
тьяны  Кондратьевой, студентки 2  
кур са педфака.

Ф ото Г . Т А Р Х А Н О В А .

Укрепляя добрую 
старинную традицию 
проведения институт
ских смотров худож е
ственной сам одеятель
ности, делая богаче и 
содерж ательнее нашу 
студенческую  жизнь, 
надо помнить, что каж 
дый йэ нас в эти чу
десны е годы учебы з а 
пасается качественны м  
сы рьем  культуры , вби
рая в себя, подобно 
капроновой губке, всю 
неповторимость окру
жающ его мира. И это 
важно потому, что
врач в первую очередь 
должен бы ть эстетом. 
Д ва месяца назад на 
страницах «С вер д
ловского медика» по
явился острый си г
нал — зам етка « Р а з 
давить гадину равно
душ ия* о равнодуш 
ном отношении сту 
дентов, .комсомольско
го актива института и 
некоторы х общ ествен 
ны х организаций к 
худож ественной само
деятельности.

Смотр показал, что 
студенты  могут и орга
низовать, и участво
вать в подобных меро
приятиях! Вопрос надо 
стави ть по-другому: 
мы должны всегда про
водить смотры на вы 
соком идейно - полити
ческом уровне. Т ак, до
лой же инертность, то
варищи комсомоль
цы! В едь сколько инте
ресны х дел ждет каж 
дого неравнодуш ного 
студента: в клубе ин
ститута создается дис
котека по инициативе 
первокурсников, 5  ап
реля п р о в о д и т с я  
смотр агитбригад ССО , 
2 5  апреля встречаю т
ся команды КВН  с 
УП И  на тему «О храна 
окружающ ей ср еды »; 
2 0  апреля театр «С о
временник» УПИ пока
зы вает дипло м н ы й 
спектакль «П родавец 
дож дя», где у ч аству 
ют многие студенты  
наш его ву за , 18  апре
ля проводится смотр 
худож ественной само
деятельности вузов го
рода, на котором дол

жна быть вы ставка 
прикладного искусства 
студентов и препода
вателей, и лучшие экс
понаты будут отправ
лены из нашего инсти
тута и на нее, и много, 
много дел!

И не удивляйтесь, 
если где-либо в вести
бюле института вы 
прочтете строки плака
та со спасательным 
текстом: «Всем ! Всем! 
Срочно т р е б у ю т с я  
энтузиасты и роман
тики, таланты и орга
низаторы и просто не
равнодуш ные люди, да
бы мир не потерял 
своей красочности!»

И еще одно отступ
ление, малозавнсящ ее 
от студентов...

Тов. общ ественные 
деканы ! П рисутствуй
те на репетициях, будь
те в центре внимания 
хода подготовки к го
родскому с м о т р у  
худож ественной * само
деятельности. Пред
ставители Ф О П а, а вас 
волнует положение 
культурно - массовой 
работы института?

Положение дел дей
ствительно таково, ко
гда рядом с нами пато
генное равнодуш ие к 
культуре чинно и по
четно ш ествует по 
группам, курсам , ф а
культетам , хотя из
вестно, что кул ьту р а—  
это совокупность зна
ний для преодоления 
собственного невеж е
ства ... Т ак  будем же 
все вм есте бор отьснэа 
кул ьту р у  внешнюю и 
духовную !

О. С К О Л Ы Б Е Р Д И Н А , 
член комитета, 

ВЛ К С М , 
отв. за культурно- 

массовую работу.
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